

Barcelona, 27 de Enero de 2000

## OTRAS COMUNICACIONES

### *Mecalux abre delegaciones en Polonia, Austria y la República Checa*

Mecalux acaba de abrir tres delegaciones en Polonia, una en Austria y otra en la República Checa con objeto de potenciar su presencia en los mercados del centro y norte de Europa. La extensión de la red comercial hacia países del centro y norte de Europa estaba prevista para este año 2000 con objeto de incrementar el volumen de facturación en estos países previamente a que la nueva planta comience a operar. De esta manera, Mecalux ha comenzado ya a desarrollar una red comercial que estará plenamente consolidada en el momento en que sea operativa la planta de producción de Polonia, en el primer trimestre del próximo año.

Las nuevas instalaciones de Mecalux en Polonia se ubicarán concretamente en las ciudades de Varsovia, Gliwice y Lodz, ciudades las tres enmarcadas en las regiones más desarrolladas del país. En el caso de la capital, la delegación ocupa un local cercano al centro de la ciudad y también del aeropuerto internacional. La sede central de la compañía en Polonia se ubicará en el próximo año en Gliwice, en las mismas instalaciones de la futura planta. Mientras, se situarán provisionalmente en unas oficinas de dicha localidad.

La delegación de la compañía española en la República Checa se encuentra en Praga y consta de un local de oficinas y un almacén que centralizará toda su logística en dicho país. En el caso de Austria, también se dispone de un local para oficinas y un almacén regulador. Ambas instalaciones se hayan en la localidad de Guntramsdorf, a 8 km. de Viena.

Las nuevas delegaciones, al igual que el resto de centros de Mecalux de todo el mundo, están conectadas a la red global intranet de la compañía y su personal ha recibido una intensa formación en la sede central de Barcelona con objeto de garantizar una máxima homogeneidad en la calidad y servicio prestados por la compañía.